



第15回クリスマスおはなし会

令和7年12月6日(土)に高森町交流センターにおいて第15回クリスマスおはなし会が開催されました。

当日は、子どもから大人まで約50名が参加し、会場はあたたかな雰囲気に包まれました。

主催の「おはなし とらいあんぐる」の代表者の皆さんや協力ボランティアの方による大型絵本や紙芝居、パネルシアターに加え、高森高校生による朗読劇も披露され、大人も一緒に楽しめる内容で、終始笑顔と歓声にあふれたひとときとなりました。

会の最後にはサンタクロースが登場し、プレゼントを受け取った子どもたちは大喜びの様子でした。



高森高校生による朗読劇「ブレーメンの音楽隊」の様子

くまもとSDGsアワード2025 表彰式

令和7年12月14日(日)にくまもとSDGsアワード2025表彰式がホテル熊本テルサにて行われました。

この事業は、熊本県におけるSDGsの取り組みのさらなる深化と質の向上を目指し、SDGsに関する独自の先導的な取り組みを行う県内事業者や地域社会に貢献する優れた取り組みを行う個人・団体等を表彰する取り組みです。

今回、29件の応募があった中から、社会福祉法人岳寿会さんの取り組みが高く評価され、くまもとSDGs牽引部門において優秀賞を受賞されました。



上段 左からの3番目(社会福祉法人岳寿会 理事長 田代 元樹さん)

南阿蘇えほんのくにより紙芝居の贈呈

令和7年12月15日(月)に特定非営利活動法人南阿蘇えほんのくに山内信吾理事長が古庄教育長を訪問され、紙芝居を贈呈されました。

今回贈呈された紙芝居は、南阿蘇地域に古くから伝わる神話や民話を題材に制作されたもので、南阿蘇えほんのくに設立20周年の節目を記念して作られたものです。

また、本作品は町内の各学校にも贈呈されており、今後は郷土学習や読み聞かせ活動などを通して、子どもたちが地域の歴史や文化を楽しく学べる教材として活用していく予定です。



令和7年度高森町子ども議会

令和7年12月16日(火)に高森町子ども議会が開催され、高森中学校から2件、高森東学園義務教育学校から1件の提案がありました。

どちらの提案も着眼点が素晴らしい、義務教育9年間で学んだ高森ふるさと学での経験やアンケート調査、インタビューなどを通じて現状と課題等をしっかり分析・整理されており、説得力のある提案内容となっていました。

- | | |
|-------------|-----------------------|
| 高森中学校(9班) | 通学する朝の時間に、車が通る時間を決めよう |
| 高森東学園義務教育学校 | 棚田オーナー制度の導入について |
| 高森中学校(7班) | 高森町に女性・若い議員を増やそう |

